

una de honrar la Patria. Esta casa no llegaría nunca si se cogiera a prebido a todo aquel padre que no manda a sus hijos a la escuela. Y así sucesivamente.

A esto seguiría una intensa labor social con el mismo espíritu renovador, lógico y justificado cuyo plan sería interminable el rescatar.

¡Pero qué dices Pérez! En España semejantes innovaciones habría que comenzar, para hacer rápidamente algo de lo expuesto, por derribar estrechamente todo el "tinglado de la farsa". Y esto sólo es posible contando con la fuerza de un rey absoluto. Se impone, pues, un hombre, con más recursos que un ejército... alemán. ¡Oh, si yo fuera ministro! A la vuelta de algunos años no habría en España tanto "incivil" Pero...

¡Soñemos, alma, soñemos!

Notas de Hacienda

A lo alonados Teniendo noticias según circular de la Dirección General del Tesoro Público, debe empezar la recaudación voluntaria de cédulas personales del presente año en primero de Abril próximo llamamos la atención a los Sres. Alcaldes, para que en plaz, breve se presenten 6 nombres en su representación persona para retirar dichas cédulas en la Tesorería de Hacienda de esta provincia, previos los trámites reglamentarios; evitando con esto, el retraso en esta clase de servicios.

Caja de Depósitos Libramiento puesto al pago para hoy a nombre de don Francisco Garcia Casas importante 128'59 pesetas.

En juicio administrativo, celebrado al efecto, han sido condenados al pago de 125 pesetas, por el delito de contrabando, los individuos Domingo y Francisco Pérez Flores.

A nombre de Don Juan Vivas Pérez, se halla en Hacienda, pendiente de pago, un libramiento por valor de 1,615 pesetas 49 céntimos.

Sobre un crimen

El Director General de Seguridad te alegró ayer al Gobernador civil lo siguiente:

"En la mañana del día 14 de Febrero último fué hallado bajo el puente de Ruera de Palán, en la carretera de Madrid a Francia, término municipal de San Andrés de la Barca, de la provincia de Barcelona el cadáver mutilado e incendiado de una joven de 16 a 18 años, delgada, pelo castaño, ojos pardos, dientes bien alineados y blancos, cara pequeña, cuello alto, piel blanca, pechos incipientes, oreja derecha presenta imperforación del lóbulo, oreja izquierda con rozadura completa en el tercio anterior del lóbulo, mano izquierda con una cicatriz transversal, antigua en el pulpejo del dedo anular, que no ha sido identificado, según me comunica el Juez de Instrucción de San Felix de Llobregat que nos truye aumarlo. Con tal motivo supongo que dicha joven no es de la región Catalana. Lo que comunico a V. S. para en ese Gobierno constara la desaparición de alguna joven cuyos señas coincidan con la de la víctima, sino de un modo absoluto en alguna de ellas, rogándole a la vez disponga las prácticas de indagaciones con el expresado objeto y me comunique el resultado.

Notas mineras

Registro y carta de pago Don Salvador Peón García solicitó ayer la propiedad de 20 pertenencias de mineral de plomo con el título de "concesión" número 23.566 en término de Fondón.

El mismo señor presentó carta de pago para responder a las operaciones facultativas del expresado registro

Debe arreglarse

Nuevamente hemos recibido la queja, que trasladamos al Sr. Alcalde, sobre el estado en que se hallan las aceras de la calle de Juan Lirio.

A más de la fealdad que la falta de ellas ofrece, por cuya razón tal estado de cosas ríe con el Ornato público, la instalación del sardinel constituye para los transeúntes verdadero peligro, en el que han caído ya diferentes personas.

Anteayer dió una caída un señor de edad avanzada, que estuvo a punto de sufrir consecuencias desagradables, y constantemente está ocurriendo lo propio, sin que nadie lo evite.

Necesario es que se adopte alguna medida para que desaparezca el peligro y la fealdad existentes en la referida calle, bien sea obligando al alcalde a los propietarios de edificios y solares a que hagan por su cuenta las aceras, ya por que el Ayuntamiento selice esta pequeña mejora.

Lo que no puede consentirse por más tiempo es, que el transeúnte se rompa la cabeza contra una esquina, a ciencia y conciencia de las autoridades, cuando hay medios para evitarlo.

Lluvia de golfos

Durante todo el día, y muy especialmente en las primeras horas, de la tarde, dá verdadera vergüenza presenciar el espectáculo que ofrece la circunvalación del Mercado, en su parte correspondiente a la calle de Reyes Católicos.

Sin alcanzar a comprender cómo puede consentirlo los agentes de la autoridad, allí se sitúan multitud de "golpos", que escandalizan a los cuatro vientos, molestan a los transeúntes y traen aburridos al vecindario, con sus juegos salvajes y su vocabulario obsceno, impropio de tolerarlo en ningún país decente.

Ayer fué uno de esos días en que en los propios higotes de los agentes del municipio realizaron esos golpos toda clase de abusos con cuantas personas tuvieron la desgracia de atravesar por mencionado sitio, que como todos sabemos, es sin discusión el más concurrido durante ciertas horas del día.

La guardia municipal, la policía y cuantas autoridades se hallan obligadas a evitarlo, deben corregir prontamente estos hechos, impropios de que ocurran en Almería.

Los dueños de los establecimientos instalados en el lugar de referencia, pueden certificar de cuanto decimos. Al alcalde y al Gobernador va dirigido nuestro ruego para que dé señas a los Sres. que se subordina a fin de que se consiga exterminar para siempre esa serie de golpos, que a todos nos molestan y nos deshonran.

Del Ayuntamiento

Edicto El alcalde ha remitido al Gobernador civil, para que este ordene su publicación en el Boletín Oficial, un edicto referente a la exposición al público durante quince días del padrón del inquilinato.

Comisión de Hacienda Hoy se reunió la Comisión de Hacienda.

Entre los asuntos que informará, figura la subvención solicitada por el Sr. Jover, para ayudar en la construcción del nuevo balneario.

Bajajes El comandante del puesto de la guardia civil, de la Plaza de Pavia, ha oficiado a este Ayuntamiento para que se le sea facilitado bajajes guardias a Aureliano Gil Blancas que marcha a Gálor.

También ha oficiado en el mismo sentido el jefe de esta Comandancia de Carabineros, para el bajaje del carabino ro Melón Puerto Moral que regresa a Garrucha.

TRIBUNALES

Subasta El juzgado de primera instancia de esta capital anuncia la subasta de una finca en término de Cuevas, propiedad de don Edgardo Albarracín, a instancia del Banco Hipotecario de España.

Error involuntario El Presidente de la Audiencia de Granada anuncia haber sido omitido involuntariamente de los que aspiran al juzgado Municipal de Abta don Vicente Martínez Herreiras.

Citaciones El juzgado de Instrucción de esta capital cita para el día 31 del actual a María Galvez.

También cita a José Garcia Leal para que declare en causa que se sigue contra Joaquín Garcia Garcia, por contrabando de tabaco.

Subasta de bienes El mismo Juzgado ha oficiado a este Ayuntamiento comunicando la subasta de finca de condensa de Juan Basconca Urbía.

Procesado por homicidio Ante el Tribunal de la Sección primera de esta Audiencia deberá celebrarse hoy la vista del juicio oral de la causa seguida contra Emilio López Rodríguez acusado del delito de injurias a particular; pero éste ha quedado suspenso por perdón de la parte querelante.

Incidente. Para hoy se haya señalado en la sección segunda, un incidente de apelación sobre manifestación ilegal.

Instauración. En la sección segunda de la Audiencia tendrá hoy lugar la vista de la causa contra Alberto Angel Iglesias, acusado del delito de resistencia.

De la defensa del procesado se ha hecho cargo el letrado, don Francisco Rovira y de su representación el procurador, Sr. Moreno.

TRIBUNAL NEUTRAL EN ASIA

Cuando Erzerum fué tomado por los rusos, los periódicos y críticos militares de la entente echaron las campanas a vuelo, los jefes de Estado aliados cambiaron efusivos telegramas y todo hacía creer, dada la alegría desbordante de los enemigos de Alemania y Austria que, la plaza turca se encontraba, no en las profundidades de la Armenia a muchos miles de kilómetros de los frentes europeos y adu del Constantino, sino en las orillas del Danubio, a ca las márgenes del Oder, sirviendo de puente fluvial a las cortas de ambos países.

Algo se ha agitado el ruido de entonces, pero como los rusos han avanzado por el Sur hasta pasar Bithynia y por Oeste, hasta las proximidades de Trebizonda, ya dan al fin Turco por deshecho, y siempre en alas de una imaginación exaltada, en las zonas más próximas a las ciudades de Asia Menor caminando a marchas forzadas sobre Smirna y una vez arrollados todos, los obstáculos, por como Fejes en Europa avanzando el Hesperto por un puente de barcos...

Pero a pesar de tanto bombo y de haber llegado a compararse a Erzerum plaza de segundo orden con las más grandes fortalezas modernas y que el nuevo nudo gordiano daría el dominio del Asia al mortal que la poseyera, es lo cierto que, ni en las orillas del Mármara, del Egeo ni del Mediterráneo se verá jamás un soldado ruso digan lo que quieran los enemigos de Turquía, y como el tiempo es el mejor amigo de la verdad en estos casos, a él nos remitimos, mientras en dos palabras tratamos de demostrar nuestra opinión que muchos creerán desafiada.

Turquía, cuenta en la actualidad cuando menos con 1.500.000 soldados. De este ejército, unos 200.000 hombres, estarían desmembrados por las costas para impedir cualquier intento de desembarco; otros 200.000 habrían concentrados contra los ingleses frente a Egipto y en la Mesopotamia, y 300.000 en la Tracia y Constantinopla para hacer frente a cualquier eventualidad y ayudar a los búlgaros si estos llegaran a necesitar el auxilio de sus vecinos. Quedan pues disponibles, para luchar contra los rusos unos 800.000 hombres.

Siempre se ha visto y en la guerra actual ha quedado demostrado en Bélgica, Serbia y Montenegro que, el ejército que invade una nación necesita cuando menos disponer de doble número de soldados que los que posee el Estado invadido, para poder, no solo dominar al ejército enemigo que combaten en terreno perfectamente conocido, sino para someter el país, cuyos naturales tratan por todos los medios de hacer imposible la vida a los enemigos de su Patria.

Por lo tanto Rusia necesita lanzar al Asia 1.600.000 hombres si quiere llevar adelante su empresa y luchar con alguna esperanza de éxito con bravo y secular enemigo.

En su frente Sur, tendrán los rusos en la actualidad como maximum unos 500.000 combatientes, por lo cual, para internarse en el Asia Menor, necesitan aumentar su ejército en más de un millón de hombres. Y yo me pregunto: Si Prusia sobre los que ya tiene en campaña puede armar otro millón de reclutas, los enviará a Turquia parte secundaria en esta lucha dón lanzará a rescatar las provincias que tiempo há le arrebató su principal adversario?

Yo creo, que ni el Zar, ni el Gran Duque Nicolás, pensaron jamás en semejante empresa, y que solo se han propuesto al invadir las provincias fronterizas, llamar la atención a los turcos para que, no acumulen tropas contra Egipto, ver el modo de ayudar—corriendo por Persia— a los ingleses de Mesopotamia que, brecados por los otomanos se encuentran ya en los postrimerías de su defensa.

También es probable que, dando gran importancia a la victoria, traten los gobernantes rusos de evitar convulsiones siempre terribles en la tierra de los zares y de inyectar alguna esperanza al sufrido pueblo eslavo que al ver a sus soldados retroceder siempre y al hambre enseñorearse de los humillados, empieza a desconfiar de sus directores y a sentir ese desaliento que es siempre el dintel de los definitivos desastres.

Kiripatrias.

PARA LAS ELECCIONES En la "Imprenta de Palenz", se venden con gran economía todos los impresos necesarios para la votación, Candidatura y Cartelas. Calle de las Tiendas número 22.

Cartera local

Repartimientos Los Ayuntamientos de Vicar, Veledo y Turre, anuncian los repartimientos de arbitrios extraordinarios del año actual.

De elecciones Las juntas municipales del Censo electoral de Tabernas, Húrcal, Gálor, Fíftana, Gérgal, Bédar, Vera, Roqueles, Terque, Turre, Antas y Macael anuncian la designación de Adjuntos y suplentes para la próxima elección de Diputado a Cortes.

Declaración de los períodos. Los diárricos producidos en este período de la vida, así como en la época de la dentición, se curan sin molestia con el Elixir Estomatocal de Saiz de Carlos.

Quetas del vecindario Los vecinos de las calles, de Sagasta y Conde de Oñate, se quejan del abuso que a diario cometen algunos transeúntes, vertiendo aguas en las paradas del teatro Cervantes y entre las

plazas terminará el día 14 del próximo Abril.

Se vende una finca en Tabernas, de cabida de unas nueve fanegas, de parra, con 3 casas-cortijos, porche ó alameda, 20 horas de agua de la fuente de los Albarbinales, y 16 de la del Marchalillo; producción, de 800 a 1.000 barriles de uva superior.

Para informes, en la Notaría de don Genaro Martín Cruz, Paseo del Príncipe, 3, donde se obran proposiciones hasta el día 30 del mes actual.

El Doctor Martín. Ha regresado de Madrid y se ha encargado de su clínica, Puerta de Purchena 3, el oculista del Hospital Dr. Martín.

Se vende Antes de comprar muebles visitar el antiguo establecimiento de Clemente Lorenzo, Gorieta de San Pedro número 2, donde encontrará el público bonitas alcobas, comedoras y gambetes en distintos estilos y precios reducidos. Gorieta de San Pedro 2, Almería.

Se vende Pisos y locales, para oficinas ó tiendas. Principio 83. Impuesto Municipal sobre bicicletas. Por el presente se hace saber, que los dueños de bicicletas pueden pasar a recoger los números y presencios pagas las mismas correspondientes al año en curso, desde el día de hoy hasta el 28 del corriente mes, en las oficinas del Arriendo de este Impuesto, calle Obispo Orberá 14 en la inteligencia que las bicicletas que se encuentren desprovistas de dichos números y presencios transcurrido mencionado plazo, serán conducidas al Ayuntamiento donde quedará depositadas hasta que se cumpla este requisito.

En la inspección de vigilancia, se personaron ayer don José Garcia Martínez y don Francisco Capel Rueda, para denunciar a un empleado de ámbos, llamado Mamul, el cual abusando de la confianza que en él tenían depositada se había fugado llevándose del establecimiento un kilo de estafío, varios medidos y dos relojes de bolsillo.

La policía, practicó algunas pesquisas que dieron por resultado la detención de Juan Biedma Merino, José Gómez Torres (á "El Giguera" y Francisco Rodríguez (á "El Gil") como complicados en el robo.

La policía busca a Manuel cuyo padadero, se ignora.

¿Le a ladrón? Anoche a las once y media se promovió un escándalo en la plaza de Romero, que puso en conmoción a aquellos vecinos.

Un individuo había escalado un balcón del domicilio de Don Juan Vizcaino Veraguas, ignorándose con que fines, siendo sorprendido por la señora de la casa que presa del susto consiguiendo abrir otro balcón próximo pidiendo auxilio.

El individuo emprendió precipitada fuga desapareciendo.

El sereno y el guardia del distrito salieron en su persecución no logrando darle alcance.

Embarrasados. La sala de lo civil de la Audiencia de Granada, ha dictado sentencia en los autos de tercera de dominio, que instan los menores hijos de nuestro querido amigo Don Juan Terriza Morales, contra éste señor y la Hacienda Pública, confirmando en todas sus partes, la que dió en primera instancia el Juzgado de esta capital, que era enteramente favorable a dichos menores.

Felicitemos por el resultado del litigio, a los jóvenes hermanos Terriza.

Se vende una buena mesa, tamaño medio grande, con tapas y demás accesorios.

Informar: Droguería de Bustos, calle de Granada, número 37, Almería.

Se vende un alambique agüardientero de unos 100 litros de cabida y el local donde está instalado, un aparato para gascosas, 300 sifones grandes, 200 pequeños, 3.000 botellas de bota y carro para repartir.

Reformará en la Bodega del Patio, Real 44, Almería.

Se hace presente que a partir del día 14 del actual queda abierta esta oficina recaudatoria, Obispo Orberá 14, al plazo voluntario, para la cobranza de los impuestos sobre carruajes de lujo, ómnibus y castros de recreo. Dicho

Muchísimos para aficionados Para señoras: "Consulta amatoria", "Adios al pasado", "Corazón de mujer", "Nueva Magdalena", "A encerrar locan", "Mis aficiones de actriz", "Vida nueva". "El primer desencanto". "Seré moza" y "¡Vaya un compromiso!" "Malas lenguas y otros" varios propios para funciones, lecturas y estadios teatrales.

Para caballeros: "Desdén", "Amor patrio", "Sirvo" y "Santiago". "Mis aficiones de actor", "Sin decidirse", "Justicia humana". "La muerte del viejo" y otros de Díaz de Escovar, Urbao, Casil de la Vega y otros reputados poetas.

Cada uno 50 céntimos. Los pedidos en giro postal ó sellos de correos a D. Angel J. Pradas, Secretario de la Real Academia de Declamación de Alava, acompañando sellos para el certificado del paquete.

DOCTOR AREAZ

HA TRASLADADO SU CLINICA DE LA CALLE DE GIBERA A LA DE SAGASTA NUMERO 1.

DOCTOR NOGUERA Especialista en partos, Matriz, Cirugía general.

ELECTROTERRAPIA Consulta, de 1 a 4. Boulevard, 54.—Almería.

J. A. Martínez Limones

Medico Consulta especial de enfermedades del pecho. Nuevo tratamiento por la Tuberculosis, de 10 a 12.

Enfermedades venéreas, sífilis, y de la matriz: de 3 a 5. Asistencia a partos

CARRERA DE SANTA RITA, 8

EN LA IMPRENTA DE ESTE PERIODICO SE HACEN CARTELES Y QUINTADURAS PARA LAS PROXIMAS ELECCIONES.

Banco Español de Crédito Capital, 20 millones de pesetas AGENCIA EN ALMERIA CAJA DE AHORRO Las imposiciones en la Caja de Ahorros producen un interés de 3% acumulable en 30 de Junio y 31 de Diciembre. Pueden hacerse ingresos y retirar fondos en cualquier momento sin previo aviso. Horas de Caja para las cuentas de ahorro: de 10 a 2 y media y de 4 a 6 todos los días laborables.

Cerveza Pisen MARCA E PETRY ES LA PREFERIDA POR LOS INTELIGENTES. Premiarla con Medalla de Oro y Plata en París y Barcelona. VENTA EXCLUSIVA. JOSE TORO GARCIA SANTO CRISTO, 2.

Gran ferretería "El Candado" Segundo Peón Moreno Hierros, aceros y herramientas de todas clases.—Cementos y cales, ferretería en general.— Chapas de zinc y latón.— Herrajes para edificaciones.— Tuberos de plomo.— Tornillería. Tablazón. Maquinaria. CALLE REAL 9.—ALMERIA.

Vinos, Cognac, Aguardientes DE LA CASA Marqués del Mérito DE JEREZ DE LA FRONTERA Son los más acreditados y los de más fino y delicioso paladar. Especialidad en Arromillados marcos "Ondado" y "Chirivía" los mejores conocidos. DE VENTA EN TODOS LOS BUENOS ESTABLECIMIENTOS.

AURELIA Fábrica de Tejidos Mecánicos DE JOSE SUERO MUNOZ MUNOIA, 24 ALMERIA.

José García del Moral Servicio combinado de transporte de comercio a domicilio, con agentes correspondientes en Barcelona, Valencia, Alicante, Cartagena, Melilla, Málaga-Sevilla-Puerto Real. SERVICIO GENERAL ENTRE ALMERIA-MELILLA CON RETORNO. SERVICIO QUINCENAL ENTRE BARCELONA-CANARIAS CON IGUAL EN TODOS LOS PUERTOS INTERMEDIOS POR LOS VAPORES DE LA COMPANIA VAPORARIA DE ESPAÑA. SE ADMITE CARGA PARA TODOS LOS PUERTOS DEL MUNDO. CALLE GIBERA, 1 Y 3.—ALMERIA.